

第3学年便り No.10 高岡市立能町小学校 令和7年2月28日

3年生→4年生 ステップアップの1か月

暖かな日差しが降り注ぎ、春の足音が聞こえるようになりました。

この1年間で、子供たちはとても多くの経験をしてきました。社会や理科、総合的な学習の時間、毛筆で行う習字等の新しい学習にも熱心に取り組みました。運動会や学習発表会等の学校行事の練習にも意欲的に参加しました。また、学級会では、よりよいクラスにするために話し合い、活動をしてきました。学習した力は、着実に子供たちに身に付いていると感じています。3年生として残された1か月、1日1日を大切にして、次年度への足固めをしていきたいと思っています。

保護者の皆様には1年間、温かいご支援ご協力をいただき、ありがとうございました。 また、PTAの役員の皆様にも、大変お世話になりました。心よりお礼申し上げます。

★学習のまとめ~4年生へのスタートダッシュ~★

今、学習のまとめや学年末テストに取り組んでいます。復習を通して、漢字や計算、社会科や理科の知識等、 3年生での学習内容をしっかり定着させたいものです。教科書を読み返したり、ドリルやプリント等で間違え た問題をもう一度解いたりするなど、ご家庭でも自主学習を勧める声かけをお願いします。

(4月に、学力調査(国・算・社・理)が予定されています)

また、3年生で使用していたノート(国算社理)の残りのページは自主学習用として利用してください。 4年生のはじめに使用するノートは学校で準備する予定です。

4年生になると、教科書の文字の大きさが小さくなり、学習内容の量が増えます。算数科ではわり算の筆 算等、3年生までの学習内容を基礎としたものが多くあります。

- ・かけ算九九を正確にすらすら言えると、筆算のスピードや正解率が高くなります。
- ・マス目にていねいに数字や文字を書くことで、ノートが見やすくなり、見返しながら学習を定着させる ことができます。
- ・少しずつ長い文章の読書をすることで、細かい文字に慣れ、読解力のアップにもつながります。

以上のポイントは一例ですが、4年生のスタートを気持ちよく切るためにも、ご家庭での声かけや見守りを よろしくお願いします。

★次に向けての目標を見付けるための通知表★

3月24日(月)に子供たちに通知表と修了証を渡します。家に持ち帰りましたら、まず、1年間がんばったことをほめてあげてください。その後、親子で通知表を一緒に見て、できるようになったことや成長したこと等を話し合ってください。今学期は各教科とも3段階評定がつきます。

評定をゴールではなく、次へのスタートを切るきっかけとして捉え、4年生への 意欲がわくように話をしてください。

★4年生で使用する教科書や学習道具★

学年末には、引き出し等用具を順次、持ち帰ります。3年生で使用した学用品の整理や点検をお願いします。その際、4年生でも継続して使用する物もありますので、残しておいてください。

- ・図画工作3・4(下) ・新しいほけん3・4
- ・連絡帳

- ・引き出し
- ・学習専用端末
- ・充電器

また、休みの間に持ち物(色鉛筆、絵の具セット、習字道具の中身、上履きシューズ等)の点検・補充をお願いします。必要な色がそろっていなかったり、道具が傷んでいたり汚れていたりするものもみられます。 学用品を一つ一つ準備すると同時に、4年生を迎える心の準備もしっかりできるとよいでしょう。

※4月の主な行事 4月7日(月)始業式、8日(火)入学式、9日(水)給食開始25日(金)学習参観

※3月の口座引落日は3月3日(月)です。